

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. August 2021

## Wir wollen unterstützen - „Kita hilft Kita“

Infolge der starken Überschwemmungen im Kreis Ahrweiler und des dort ausgerufenen Katastrophenfalls ist in vielen Kitas bis auf weiteres keine Betreuung von Kindern möglich, da diese überschwemmt und stark beschädigt wurden. Unter anderem ist auch die Kita Blandine-Merten-Haus in Bad Neuenahr-Ahrweiler betroffen.



Das Blandine-Merten-Haus wurde 1988 gemeinsam von der katholischen Kirchengemeinde St. Marien und St. Willibrord und der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler gebaut. In dem Haus werden 145 Kinder im Alter von 1 bis 6 Jahren betreut.

Handwerker und tatkräftige Helfer aus Mainhausen und Umgebung sind bereits regelmäßig vor Ort. Unter dem Motto „**Kita hilft Kita**“ wollen auch wir mit Spenden für die Kita den Aufbau voranbringen. Daher unsere Bitte an euch alle, uns bei unserem Vorhaben zu unterstützen.

Wir haben zwei Möglichkeiten eingerichtet:

Geldspenden können an das „PayPal Moneypool“ Konto eines Mitglieds des Elternbeirats gesendet werden: <https://www.paypal.com/pools/c/8CbNFIpRGj> Der Zeitraum dieses Pools ist begrenzt und bis zum 18.09.2021 geöffnet. Ihr könnt jederzeit einsehen, wieviel gesammelt wurde. Die einzelnen Spender können anonym angezeigt werden – hier einfach beim Spendenvorgang das Häkchen setzen.

Sachspenden in Form von sehr gut erhaltenen oder neu gekauften Büchern, Puzzles und Brettspielen, Puppen können bei der Krippe Panama, Konrad-Adenauer-Str 3-9 zu Bring- und Holzzeiten abgegeben werden (7-9Uhr und 14.30 -16Uhr, bitte die Maskenpflicht auf dem Kitagelände beachten).

Damit Spielsachen nicht doppelt gekauft werden, haben wir eine Amazon-Spendenliste erstellt:

[https://www.amazon.de/hz/wishlist/ls/1ULX6OO1B0EOC?ref=wl\\_share](https://www.amazon.de/hz/wishlist/ls/1ULX6OO1B0EOC?ref=wl_share) Falls ihr weitere Ideen habt oder einen

Artikel aus der Liste in einem Laden kaufen möchten, dann einfach die Rückmeldung per Mail an [n.maeder@mainhausen.de](mailto:n.maeder@mainhausen.de). Die Sachspenden werden bei uns gelagert, bis die Kita in Ahrweiler eine Möglichkeit hat, diese entgegenzunehmen.

Die Teams und der Elternbeirat der Kita und Krippe Panama sagen allen vielen lieben **Dank** schon mal im Voraus für jede kleinste Hilfe und Unterstützung.

Sobald wir die Spenden überreichen, werden wir wieder berichten.